

Medienmitteilung

Das Schwimmbad Lättich geht neue Wege

Neues Logo, neue Website und neue Pächter im Restaurant Delphin: Das Schwimmbad Lättich frischt seinen Auftritt auf und will im gastronomischen Angebot neue Akzente setzen.

Am Wochenende vom 25. und 26. Juni fanden im Schwimmbad Lättich verschiedene Aktivitäten zum 50-Jahr-Jubiläum der beliebten Freizeiteinrichtung statt. In der Werbung für diese beiden Jubiläumstage tauchte es bereits auf, auch auf verschiedenen Hinweisschildern vor und im Schwimmbad ist es zu sehen: das neue Logo des Schwimmbads Lättich. Zum Geburtstag hat sich das Bad einen neuen Auftritt gegönnt. Damit einher geht auch eine neue Web-Präsenz. Bis anhin waren die Informationen zum Lättich auf der Gemeinde-Webseite www.baar.ch einsehbar. Kürzlich wurde nun der neue Online-Auftritt www.laettich-baar.ch aufgeschaltet. Neu findet sich alles Wissenswerte zum Hallen- und Freibad auf dieser Plattform. Dass eine eigene Website gestaltet worden ist, hat verschiedene Gründe. «Wir möchten das Lättich noch stärker als Freizeiteinrichtung mit einem Einzugsgebiet weit über die Gemeindegrenzen hinaus platzieren. Die Marke «Lättich» soll noch bekannter werden», erklärt Gemeinderätin Sonja Zeberg. «Ebenso möchten wir in Zukunft vermehrt Events organisieren und den Besucherinnen und Besuchern ein umfassendes Freizeiterlebnis bieten.»

Ein Duo übernimmt

Zu diesem erweiterten Angebot zählen die neuen Grillstellen, der erneuerte Spielplatzbereich und das Beachvolleyballfeld, die allesamt am Jubiläumswochenende eröffnet werden konnten. Auch gastronomisch möchte sich das Schwimmbad Lättich neu orientieren. Das Badi-Restaurant Delphin wird seit vielen Jahren von Coop betrieben. Der Vertrag läuft Ende Jahr aus. «Wir haben uns entschieden, den Pachtvertrag neu auszusprechen und Alternativen auszuloten», sagt Sonja Zeberg-Langenegger. «Es sind zahlreiche und spannende Bewerbungen eingegangen.» Obwohl sich der bewährte Gastropartner Coop ebenfalls beworben hat, entschied sich die Gemeinde für einen Wechsel. Die neuen Pächter heissen David Alahapperuma und Sandro Samson. Die beiden führen seit rund einem Jahr erfolgreich das Badi-Restaurant Seewen-Beach am Lauerzersee und haben nach einem zweiten Standbein gesucht. Sie wollen dem Badi-Restaurant ein neues Konzept verpassen und setzen auf lokale Produkte. Das neue Wirte-Duo wird sich während der jährlichen Revision des Bades (8. bis 25. Dezember 2022) einrichten, damit es ab dem 26. Dezember 2022 seine Ideen umsetzen kann.



Gemeinderätin Sonja Zeberg-Langenegger und Lättich-Betriebsleiter Marco Weber (rechts) begrüßen das neue Wirte-Duo David Alahapperuma (zweiter von links) und Sandro Samson.

Weitere Auskünfte

Sonja Zeberg-Langenegger, Gemeinderätin, T 041 769 05 00, sonja.zeberg@baar.ch

Baar, 30. Juni 2022